
Minha Lauro de Freitas 

 

Manoel, Florinda, Diego, Ana, Maria, Luiz, e o Sr. José Carlos de 

Almeida Santos, de 76 anos. Esses são os nomes de algumas das 

137 pessoas que a Covid levou em Lauro de Freitas. Nenhuma 

morte para mim foi uma simples estatística.  

A primeira morte, o Senhor Manoel, da ITINGA foi um baque 

enorme, porque a gente nunca acha que vai chegar perto da gente. 

E quando aconteceu, sofri muito por ele e pela sua família. Cada 

pessoa que se foi, deixou sonhos, amigos, parentes e muita 

saudade em quem ficou.  

É inegável que 2020 foi um dos anos mais difíceis da nossa história, 

de nossa geração, muitos amigos e companheiros se foram e nem 

um último abraço foi possível, uma última palavra de conforto, ou 

um aceno. Não descansamos e nem relaxamos um só segundo e 

Lauro de Freitas virou referência nacional no combate à Covid. 

Perdemos vidas, mas também salvamos. Ficamos, no país, entre os 

municípios próximos de capitais, com 5 a 10 vezes menos o número 

de mortes.  

Começo esse discurso pedindo um minuto de silêncio em respeito 

às vítimas da nossa cidade, pelos mais de 190 mil mortos no Brasil 

e pelos mais de milhões de mortos no mundo.  

 

(1 min de silêncio) 

 

Dito isso, quero falar que apesar da Pandemia continuar, não 

podemos perder a fé e nem deixar de ter esperança. Temos de 

continuar lutando pela chegada da vacina e que possamos vacinar 

à todos(as).  

O Ano Novo começou e é chegada a hora de honrar, mais uma vez, 

o compromisso com o povo de Lauro de Freitas, que me deu a 

responsabilidade de administrar com ele essa cidade pela quarta 

vez. 

Tenho certeza que será mais uma gestão de muito trabalho com os 

novos projetos que virão, e também com o contínuo combate ao 



Covid. Nós estamos juntos! E quando digo nós, me refiro ao nosso 

povo e também a parceria com o Governo do Estado. Juntos, 

vamos continuar trabalhando por amor a Lauro de Freitas. Mas 

vamos trabalhar também, para que não falte emprego. Para que as 

crianças tenham mais educação de qualidade e estrutura nas 

escolas. Que não falte comida na mesa de cada cidadão 

laurofreitense.  

Vamos continuar trabalhando para o desenvolvimento da nossa 

cidade, posicionando-a como um dos maiores vetores de 

crescimento e qualidade de vida na Região Metropolitana. E aqui 

não poderia deixar de mencionar: junta-se a nós, de forma mais 

próxima, Dr. Vidigal Cafezeiro, companheiro de longas datas, tão 

querido, tão parceiro, que já contribuiu bastante para o 

desenvolvimento do nosso município em todas as pastas por onde 

passou e agora nos honra assumindo a cadeira de Vice-prefeito. E 

não poderia chegar na hora mais propícia. Começamos um novo 

mandato, juntos, em 2021, para fazermos muito e urgentemente 

acabarmos com a covid. Ter a expertise de um médico ao meu lado 

nos deixa ainda mais esperançosos. Juntos, somos mais fortes! 

Grata também aos Deputados(as) Estaduais e Federais de todos os 

partidos que nos apoiaram e que têm sido também grandes 

parceiros.  

Meu agradecimento virá em forma de trabalho, como sempre foi, 

mas me permitam tomar um pouco do tempo de vocês: é chegada a 

hora de agradecer. Obrigada, obrigada  e obrigada! Quero deixar 

meu abraço a cada pessoa que acreditou no nosso projeto, que em 

nome dele deixou qualquer vaidade de lado e colocou os interesses 

da nossa cidade acima de qualquer projeto pessoal. É uma honra 

contar com vocês.  

Quero deixar aqui meu abraço fraterno ao companheiro Senador 

Jaques Wagner e ao melhor Governador do Brasil, Rui Costa, 

parceiros de toda hora, que tanto ajudaram e continuarão ajudando 

a nossa cidade.  

Agradeço também ao nosso Vice-Governador e Secretário de 

Desenvolvimento Econômico do Estado, João Leão, por todo apoio 

que temos recebido. Nossa parceria só fica mais forte. 



Me dirijo agora aos Vereadores(as) que finalizaram seus mandatos 

agora em 2020. Sou muito grata por ter contado com o apoio pra 

implementarmos tanta coisa positiva pro nosso povo. Parabéns aos 

que se reelegeram e perseverança e sucesso, aos que não 

retornaram, em seus novos desafios.  

Aos que vão entrar agora neste mandato de 2021 a 2024, novos ou 

já experientes, tenho certeza que sabem da imensa 

responsabilidade que os aguarda, mas também que contarão com o 

apoio de todos pra que o exerçam da melhor forma. Respeitarei 

como sempre o fiz, a independência e autonomia da Câmara, e 

buscaremos juntos a harmonia e parceria necessárias a propiciar o 

melhor pro nosso povo. Este sim, deve estar acima de qualquer 

disputa política. Até porque a campanha já acabou e agora somos 

Prefeita, Vice e Vereadores(as) de todo o povo de Lauro de Freitas 

ou pra os que assim o querem - Santo Amaro de Ipitanga.  

É por nossa gente e para nossa gente que estamos aqui.  

Agradeço aos Partidos Políticos através de seus Presidentes, 

alguns aqui presentes. E pelos quase 400 candidatos à Vereadores 

e dentre eles às mais de 100 candidatas mulheres que nos 

ajudaram na construção dessa vitória.  

São muitos os agradecimentos, pois a caminhada vem de há muito 

tempo, e não posso deixar de agradecer aos nossos Secretários(as) 

dessa gestão que tanto se empenharam pra tudo o que fizemos, 

que estamos fazendo e o que ainda vamos fazer e já programado 

por eles. Bem como agradeço antecipadamente aos que estarão 

assumindo a partir da próxima semana, ao tempo em que agradeço 

que tenham aceitado o convite pro desafio. Não tenham dúvidas, os 

convidei pra trabalhar duro, para os que me conhecem, sabem do 

que estou falando.(Rsrsrsrsrs) 

Em especial,  agradeço aos Servidores Públicos Municipais por 

toda dedicação cotidianamente e em também à todos àqueles que 

durante a COVID atuaram na linha de frente, em especial aos que 

colocaram em risco suas vidas pra salvar as nossas, verdadeiros 

guerreiros da saúde, limpeza, guarda, fiscalização e todos os que 

contribuíram pra evitar aglomerações e salvar vidas, com o apoio 

técnico.  



Destaco o apoio e compreensão do setor da economia que deu 

enorme parcela de contribuição pra diminuição da contaminação 

por COVID em nosso município. Nossa solidariedade aos que 

tiveram baixas ou perdas. Juntos retomaremos o fortalecimento da 

economia e geração de empregos com o Programa: “ DE MÃOS 

DADAS COM LAURO”. 

AO POVO QUERIDO DESSA CIDADE, assumo mais uma vez o 

compromisso de fazer de Lauro de Freitas uma cidade cada vez 

melhor de se viver. 

Terei como livro de cabeceira o PGP-PROGRAMA DE GOVERNO 

PARTICIPATIVO, feito junto com o povo nas audiências de bairros 

e temáticas.  

Daremos continuidade às obras estruturantes já iniciadas como o 

ESGOTAMENTO SANITÁRIO de toda cidade, A 

MACRODRENAGEM do RIO IPITANGA e a da MÁRIO 

EPINGHAUS, pra acabar com os alagamentos, a nova 

MATERNIDADE E HOSPITAL INFANTIL que funcionarão no 

Menandro de Faria, após inauguração do HOSPITAL 

METROPOLITANO, o PAC ITINGA, as OBRAS do FINISA, além de 

outras como o CIE de Areia Branca, os Camelódromos, o novo 

sistema de tranporte municipal, levar o Metro até Portão, a NOVA 

ORLA, novos COMPLEXOS EDUCACIONAIS com os recursos do 

FUNDEF, dentre tantas outras ações na educação como a entrega 

dos TABLETS pros alunos e professores pras aulas remotas e em 

primeira mão a nova sede da CÂMARA MUNICIPAL pra ficar à 

altura do novo CENTRO ADMINISTRATIVO- CALF, já em 

funcionamento. E muito mais, na saúde e em todas as demais 

áreas sempre pautada no PGP e na escuta do povo num diálogo 

permanente.  

Quero agradecer a minha família que continua sendo meu alicerce, 

meu porto seguro. Obrigada por tudo e desculpem a minha 

ausência.  

Obrigada minha filha, MICHELE, por cuidar de mim sempre, nunca 

me deixando desanimar. Você é uma luz na minha vida e me deu 

um “holofote”pra eu mirar também no futuro que é meu netinho 

Bernardo, nosso BÊ. Obrigada por seguir ao meu lado com todo 

amor e carinho.  



E falando de AMOR, “pra não dizer que não falei das flores”, quero 

parabenizar a COORDENAÇÃO DA NOSSA CAMPANHA, em 

especial à  EQUIPE DE COMUNICAÇÃO, por ter escolhido um 

tema tão especial e apropriado para o momento em que vivemos: 

“POR AMOR À LAURO DE FREITAS”.  

Andar pela cidade e ver de criancinha até idoso fazer o gesto de 

coração com as mãos, não tem preço que pague. Até porque isso 

não se compra, se CONQUISTA e mais uma vez “O AMOR 

VENCEU!” 

Que esse AMOR se espalhe por toda LAURO e se estenda pela 

Bahia, pelo Brasil e pelo mundo todo.  

Nossa solidariedade às famílias das vítimas da COVID e que DEUS 

nos proteja a todos(as).  

Sou eternamente grata à DEUS por tudo o que ele opera na minha 

vida e por mais esta oportunidade que ele me conferiu através do 

povo.  

Encerro esse discurso agradecendo a todas e todos presentes e 

especialmente ao povo de Lauro de Freitas. Serão 4 anos de muito 

amor e muito trabalho, com a certeza de que vamos fazer um novo 

mandato fincado no compromisso de tornar Lauro de Freitas uma 

referência para a Bahia. Sigamos juntos!  

QUE VENHA 2021, 22, 23, 24....com saúde, paz, trabalho e MUITO, 

MUITO MAIS AMOR! 

 

Moema Gramacho 

PREFEITA REEEELEITA de LAURO DE FREITAS. 


